

FESTIV' OSTAL

7 ET 8 JUIN 2024

PROGRAMME

GUICHET BILLETTERIE À LA MJC

Ouvert du lundi au vendredi de 9h à 18h Possibilité de prendre son billet sur place le jour j

- Maison des associations
 Rue guillaume lavabre 81700 Puylaurens
- **** 0563754098
- mjc.puylaurens.festivostal@gmail.com
- www.mjcpuylaurens.fr
- www.facebook.com/festivostal

























































VENDREDI 7 JUIN 2024

20h30 au Temple - Rue foulimou 81700 Puylaurens 10 euros

ARAËLLE

C'est de l'alchimie entre deux sœurs, Sarah et Emmanuelle, qu'est né Araëlle. Inspirées depuis l'enfance par les sons des Terres Celtes, ces chanteuses-musiciennes content et incarnent au travers de leurs chants histoires d'amour bienheureuses ou miséreuses, rêveries et regrets, enracinement à la terre et splendeur de la nature. Compositions originales ou titres traditionnels celtiques, ces airs lointains portés par leurs voix et leurs instruments - harpe celtique, guitare, tin et low whistles, bodhrán - vous transportent hors du temps; «un écho enchanteur dans un style celtique unique».

SAMEDI 8 JUIN 2024

A partir de 19h30 - FOOD TRUCK ET BUVETTE SUR PLACE Maison des associations - 81700 Puylaurens Participation libre à partir de 5 euros

ELY BETH

Autrice, compositrice, interprète, ses morceaux débutent à la façon d'un morceau folk au coin du feu, familiarité du doux que vient cueillir une voix velours, profonde et dense. Puis débarquent des territoires électro

bien moins attendus et le paysage sonore se dévoile sous de nouvelles altitudes. A la manière d'une Billie Eilish matinée de flegme britannique, Ely Beth déploie une production très léchée, avec des orchestrations pop qui réussissent la performance d'être tout à la fois puissantes et épurées.



LA MAL COIFFÉE

Succédant à Roge, créé en 2021, le nouveau concert du groupe est d'une remarquable expressivité poétique, délivrant chansons fières et ferventes, douces et intransigeantes - rouges de joie. d'indignation, de plaisir, de colère, d'exaltation, d'amour... Les voix peuvent jaillir sans le moindre musical. ornement au cœur profond du silence, ou, gagnant alors encore en amplitude, se mêler à d'ardentes pulsations et vibrations instrumentales, Avec Roias, La Mal Coiffée flamboie de tout son éclat et incarne l'insoumission avec une irrésistible force de conviction



Porté par l'énergie contagieuse de ses membres, Ce collectif hétéroclite fusionne ses influences diverses dans une esthétique unique et colorée, créant ainsi une énergie distinctive, accessible et solaire – celle de l'amour du groove!

